

BRUXELLES (MPE-Média) – L'actuel Vice-Pdt et dirigeant opérationnel de la Fédération des Industries des Equipements pour Véhicules (FIEV) Arnaud de Beauregard vient d'être nommé Président du Comité de liaison européen des fabricants d'équipements et de pièces automobiles (CLEPA), dont le siège se trouve à Bruxelles, a annoncé récemment la porte-parole de cet organisme par un communiqué à la presse.

Ancien dirigeant en charge des activités mécaniques et de la division Services de Peugeot SA jusqu'en 1998 puis membre du Comité exécutif de Faurecia, devenu Vice-Président et directeur opérationnel de la Fédération des Industries des Equipements pour Véhicules (FIEV) , Arnaud de Beauregard a été nommé membre du Comité de Direction du Comité de liaison européen des fabricants d'équipements et de pièces automobiles (CLEPA) en décembre dernier.

« Je suis certain qu'avec son expérience du secteur de l'automobile et des associations professionnelles nationales, Arnaud continuera à construire dans le prolongement des actes posés par Peter Tyroller, membre du comité de direction de Robert Bosch qui était à la tête de l'association européenne des équipementiers automobiles depuis quatre ans », déclare Jean-Marc Gales, le PDG du CLEPA à cette occasion.

La Rédaction

A Propos du CLEPA – Le CLEPA est l'association européenne des équipementiers automobiles. 25 associations nationales et européennes de secteur en sont membres, représentant plus de 3.000 compagnies et l'ensemble des pièces, produits et services inclus dans la supply chain de l'automobile.



1st ESTAD & 31st JSI 7-8 April 2014 in Paris

Join New European Steel Industry Conference

contact.jsi@ffa.fr - www.acier.org

AS
THE ASSOCIATION OF
METALLURGICAL ENGINEERS